



Séance des chefs techniques

(5.03.2018, 19h30, Centre de Loisirs, Saignelégier)

Procès-verbal

Excuses: VB Péry (Soazig Bessire), GS Porrentruy (Lucie Hürlimann), GV Rossemaison (Katia Tironi Amadeo), VBC Develier (Nadine Brahier), FS Glovelier (Mélanie Girard et Nadine Bannwart), VBC Moutier

Présences: cf. liste des présences (13 clubs représentés !!!)

Absences : Montfaucon GS, VBC Sixième Set, VBC Tramelan, VBC La Vendline

Présidence: Roland Zbinden (RZ)

Membres CR: Marina Bolgiani (MB), Jacques Schnyder (JS), Claude Devanthéry (CD) (secrétaire)

1) Bilan du championnat 2017/18

Modes, déroulement :

Selon RZ, les modes choisis l'ont été selon les vœux des clubs. Pour H3, il a fallu réadapter (on en reparle sous le pt. 4). Il demande de l'avis des clubs.

Sven (Nidau) : remerciements au comité d'avoir accepté de trouver une solution H3 à Noël. Idem pour HM23 (dérogations). Positif pour la formation.

Daniel (VEBB) : problèmes de changements de matches p.r. aux vacances d'automne (beaucoup d'absences pour cause de vacances). Souhait de plus de souplesse au niveau des 15j. avant ou après la date fixée.

Xavier (Val Terbi) est du même avis, de même que Maxime (La Suze)

JS rappelle les raisons qui président à cette rigueur (régularité du Championnat).

CD relève que le comité va s'atteler à assouplir le règle.

En réponse à une question, RZ relève qu'il y a eu env. 10 % des matches qui ont été déplacés

Sven : il faudrait éviter les déplacements en réfléchissant aux problèmes lors de la planification des matches
=> problème organisationnel

2) Bilan des deux tournois qualificatifs aux CCHS

Modifications évt. à apporter :

Selon JS, il faut remercier les clubs organisateurs mais le comité relève des disparités de niveau qui ont rendu ces tournois peut-être inutiles.

Lionel (VBC Delémont) : il serait dommage de décider à l'avance qui sera le qualifié

Daniel: sur BE, seulement un tournoi un dimanche => le faux-pas est disqualifiant. Bienne se propose aussi pour organiser l'année prochaine

Sven: expérience mitigée mais propose de maintenir ce type de tournoi. Région Bâle : on décide autour d'une table. Même des défaites lourdes sont formatrices pour lui. D'ailleurs, il en va de même aux CCHS.

Annelise (VFM) : surcharge dans la planification

Avis général : **maintien du modus actuel, en tout cas pour une année ...**

3) Championnat 2018/19

Propositions évt.:

Lucie (Le Cornet-Crémines) : souhait de faire des groupes de force.

Mais problèmes organisationnels du comité (refonte du 2^e tour à Noël, incertitudes quant aux forces en présences au début du championnat, nombre de matches (idéalement, env. 18)) ...

Pour Sven, le paramètre le plus important est la joueuse : il faut tout faire pour que les acteurs y trouvent leur compte

Suggestion de Jonathan (Volleyboys) : les équipes de 5L choisissent leur groupe (classement ou promotion) à l'inscription => idée acceptée mais évt. problème de disparité de nombre

JS demande aux clubs de lui signaler au plus vite les nouvelles inscriptions (en 3L hommes et 5L dames)

Sven → question sur l'inscription des équipes juniors : est-ce que les équipes intégrées ont été inscrites dans la bonne ligue ? Quel est le sens de la mesure si une équipe juniors intégrée perd tous ses matches ?

RZ : à l'inscription, certaines incertitudes liées aux juniors (défection en cours de route).

Maintient-on le principe des **équipes intégrées ? Avis favorable unanime**

Jonathan: demande si M19 intégrée en 4L peut aussi jouer dans l'équipe active de 4L : oui

4) Championnat H3 2018/19

Proposition d'un championnat Inter avec SVRN :

RZ explique et commente le projet distribué aux chefs techniques présents. Il demande l'avis de personnes présentes.

Xavier : question sur l'intégration de la SAR garçons → problème d'horaire (si match un lundi soir à Vicques)

CD se demande si intégrer une équipe SAR n'est pas un non-sens (filet à 2.24 m)

Lionel: en tous les cas, il faudra discuter de ce modus d'année en année

JS relève que le point de vue du comité est que ce modus est dans l'intérêt de la région

Philippe (SMG) : quid si aucune équipe de SVRN dans le groupe fort à l'issue du 1^{er} tour ? A discuter avec eux

Sven: notre région aura-t-elle davantage d'équipes en 3L ? Attention à penser aux fruits de la formation qui devraient amener des juniors en 3L

Jonathan: promotion de 3L en 2L → 1 ou 2 équipes (problèmes des cascades), pas encore déterminé

La Suze : le rapprochement est une bonne idée ...

Courtételle : ne pas s'engager sur le long terme.

RZ confirme que c'est ainsi de toute façon

Vote de principe : unanimité favorable

5) SAR et Jumpers

- Bilan et aménagements évt. à apporter : MB explique la procédure qu'elle a mise en route cette année. 96 filles (2004 – 2006) ont été contactées, 33 se sont présentées. Seuls 7 clubs ont envoyé des filles (VBC La Suze, VEBB, VFM, VBC Porrentruy, VB Péry, VBC La Vendline, VBC Val Terbi). A la suite des tests PISTE, 18 ont une Talent Card et 3 une Talent Card régionale, ce qui est encourageant. Chez les filles, depuis janvier, entre 12 et 15 s'entraînent avec la SAR (Finales les 14 et 15 avril à Glaris). Garçons : trop peu de garçons (2003-2006) et trop peu de clubs représentés (37 contactés, 14 ont répondu présents). Un seul club (VEBB) représenté, alors que d'autres clubs ont des garçons de cette catégorie d'âge. Les 9 garçons qui ont participé aux tests PISTE ont reçu une Talent Card. Un effort financier a été consenti par le comité : training offert. Tests PISTE : 130 enfants auraient dû se présenter alors que seuls 1/3 se sont présentés. Il faut faire un effort pour se calquer sur ce que recherche SV. CD insiste sur ce fait ! MB souligne encore que le critère est le POTENTIEL. Sven relève encore tous ceux qui ne sont pas dans les 130 et ne sont pas licenciés ... mais ont du potentiel. Volley Jumpers (limite théorique d'âge : M19): il avait été décidé de fusionner Fi et Ga,

avec des entraînements axés sur la progression personnelle. 6 entraînements organisés. Les entraîneurs ont rencontré des difficultés à motiver les 10 joueurs/-euses à venir aux entraînements.

Sven acceptera des jeunes de tous les clubs, même > 19 ans

L'objectif est de recommencer en mai-juin

6) Groupement des entraîneurs

RZ explique le concept. Tous les entraîneurs ont reçu un courriel de Romeu.

24 avril : séance de théorie au CL (« Saison de volleyball sur la base d'une année scolaire »).

25 mai : entraînement ouvert à Nidau. Romeu se met à disposition de tous les clubs si besoin : le contacter si intérêt

Jonathan: relève que le programme est positif

Sven: souhaite que les entraîneurs non formés soient là le 25 mai. L'objectif est de vouloir faire progresser les entraîneurs

Lionel: demande s'il y a possibilité d'aborder le coaching ?

Sven: le coaching pourrait être un des thèmes

7) Divers

Matt (Courtételle) : demande quant à l'application de la Charte d'éthique, suite à des débordements dont il a entendu parler → réponse positive de CD, mais sans commentaires

La séance est levée à 21h25

Le secrétaire d'un soir: Claude Devanthery



Séance des chefs techniques du 5.03.2018

Liste des présences

Club	Nom et prénom	Signature
GS Porrentruy	Excusé	_____
SMG Bienne	_____	_____
BMV92	_____	_____
FSG Courfaivre	_____	_____
VB Péry	Excusé	_____
SG Courtételle	_____	_____
FSG Le Cornet-Crémines	_____	_____
VBC Delémont	_____	_____

VBC Develier	Excusé	_____
FS Glovelier	Excusé	_____
Montfaucon GS	_____	_____
VBC Moutier	_____	_____
VBC Nidau	_____	_____
VBC Porrentruy	_____	_____
CV Rossemaison	Excusé	_____
VBC Sixième Set	_____	_____
VBC La Suze	_____	_____
VBC Tramelan	_____	_____
Volley Espoirs Biel-Bienne	_____	_____
VBC Val Terbi	_____	_____
VBC La Vendline	_____	_____
VFM	_____	_____
Volleyboys Bienne	_____	_____

